

Unterstützung des Bürgerheims

40 Jahre Betreuung der Lions mit Kuchen, Ausflügen und Spenden

Die Frauen des Lions-Clubs besuchen seit 40 Jahren regelmäßig die Senioren des Bürgerheims und organisieren für sie Ausflüge, Feste und Kaffeemittage. Aus diesem Anlass haben Lions Präsident Helmut Heuschneider und Oberbürgermeister Markus Pannermayr zusammen mit Lions Freunden, der Bürgerspital Stiftung und der Heimleitung die Frauen im Salzstadel geehrt.

Pannermayr und Heuschneider sprachen ihre Anerkennung und Wertschätzung aus und überreichten mit Initiatorin Johanna Urban Ehrenurkunden, Blumensträuße und jeweils die „Medal of Merit“ Medaille von Lions International für soziales Engagement. Ausgezeichnet wurden Johanna Urban, Erika Amann, Elisabeth Burger, Renate Kreuzer, Beate Reichardt, so-

wie Maria Sennebogen und Marlies Hinterdobler.

Heuschneider würdigte das Engagement der Lions-Frauen, die älteren Menschen ihre Zeit, Gesellschaft und ganz viel Lebensfreude schenken, getreu der Lions Maxime „We serve“.

Große und kleine Aufmerksamkeiten

Ob Faschingsfeier, Erdbeerfest, Sommerausflug, Herbstkaffee, Nikolausfeier, die Frauen lassen sich immer etwas Neues einfallen. Die Senioren werden mit Kuchen, Torten und sonstigen Köstlichkeiten verwöhnt und bewirtet. Auch in den zwei Jahren Pandemiezeit wurden die Heimbewohner mit Kuchen, Osternestern und sonstigen kleinen Aufmerksamkeiten überrascht und

beliebert. Wichtig für die Senioren sind die Sommerausflüge, immer mit Einkehr und Bewirtung.

Der Lions Club Straubing unterstützt das Bürgerheim auch finanziell bei neuen Anschaffungen. Viele Ausstattungen des Heims wurden vom Club übernommen. Begonnen hat die Betreuung im Jahr 1982 unter dem damaligen Lions Präsidenten Dr. Josef Moll zusammen mit seiner Frau Petra und Elfriede Weinzierl.

In den neunziger Jahren waren Christl Seiler und Martha Rottmann federführend tätig. Seit 2000 hat Johanna Urban die Koordination übernommen unter Mithilfe des Stammteams Erika Amann, Maria Sennebogen, Beate Reichardt, Elisabeth Burger, Marlies Hinterdobler und seit längerer Zeit Renate Kreuzer.



Die Frauen des Lions-Clubs wurden für ihr Engagement für das Bürgerheim geehrt.

Foto: Johannes Zeindlmeier